



Anwärterausbildung bei der Bergwacht

Beitrag

Zur mehrjährigen Ausbildung zur aktiven Einsatzkraft der Bergwacht gehört neben der Ausbildung im heimischen Dienstgebiet auch die eine oder andere gemeinsame Tour in den Alpen. Gemeinsam mit den erfahrenen Ausbildern geht es auf die verschiedensten Gipfel. Auch hier steht die alpine Ausbildung im Fokus aber auch das Teamwork und die genialen Hüttenabende machen die Touren zu einem unvergesslichen Erlebnis.

So auch die diesjährige Anwärter Skihochtour im Silvretta-Gebirge, den unsere Anwärterin Anna zusammengefasst hat. Die 29-Jährige aus Frasdorf hat im letzten Jahr ihre Ausbildung zur Bergretterin gestartet. Im Februar unternahmen die Ausbilder der Bergwacht Rosenheim-Samerberg zusammen mit sechs Anwärtern und Anwärterinnen einen Ausflug ins Silvretta-Gebirge. Ziel war eine Ski-Durchquerung des Silvretta-Tals mit einigen reizvollen Gipfeln sowie Aufenthalt in der Jamtal und in der Wiesbadener Hütte. Mitte Februar ging's dann los: Hochmotiviert starteten die insgesamt 6 AnwärterInnen mit ihren Ausbildern in Richtung Jamtal-Hütte. Bei Traumwetter war der über 10km lange Talmarsch erträglicher als gedacht. Angekommen auf der Jamtal-Hütte waren ihnen für den ersten Tag sogar noch einige Schwünge bei unberührtem Schnee vergönnt. Am Tag zwei ging's dann frühmorgens bei perfektem Panorama und Sonnenschein los in Richtung Dreiländerspitze. Angekommen am Gletscher wurden Hochtourenbasics zum Anseilen wiederholt und dann ging's in Dreier-Seilschaften Richtung Gipfel. Der letzte Anstieg erfolgte dann mit Steigeisen und Pickel und bot reizvolle kurze Klettereien. Die lohnende Abfahrt zur Hütte sowie der anschließend verdiente Apfelstrudel auf der Wiesbadener Hütte rundete den Tag perfekt ab. Am Tag 3 stand die Besteigung des Silvrettahorns sowie des Piz Buins am Plan.

Leider spielte das Wetter nicht mit und so musste die Truppe nach frühem Start im Nebel umkehren. Lehrreich war's trotzdem, denn der Tag konnte so für Spaltenrettungsübungen sowie das Graben und Analysieren von Schneeprofilen genutzt werden. Zur Freude aller wurde das Wetter am letzten Tag wieder besser und so konnten zum Abschluss des Ausflugs das Silvrettahorn und der Piz Buin doch noch bestiegen werden. Die Anwärter und Anwärterinnen der Bergwacht Rosenheim-Samerberg bedanken sich bei Ihren Ausbildern für geniale Tage, die mit Sicherheit in Erinnerung bleiben werden.

Willst auch du Bergretter- oder Bergretterin werden, dann komm in unser ehrenamtliches Team. Wir suchen DICH!

Wir sind immer auf der Suche nach Nachwuchskräften aus der Region rund um den Samerberg. Im Herbst 2024 starten wir wieder eine neue Ausbildungsgruppe, die als Team die Ausbildung gemeinsam durchlaufen sollen. Dazu findet am **07. September** ein **Ausbildungs-Schnuppertag** statt. Hier kannst du unsere Ausbilder und das Team der aktuellen Anwärter in Ausbildung kennen lernen. Neben einem Einblick in unsere Rettungswache werden wir an diesem Tag mit euch auch ins Gelände gehen. Hier gibt es einen echten Eindruck von der ehrenamtlichen Arbeit und der Ausbildung bei der Bergwacht Rosenheim – Samerberg. Die Anmeldung erfolgt über unseren Ausbildungsleiter Daniel Bichler unter ausbildungsleiter@bergwacht-rosenheim-samerberg.de.

Foto & Text: Bergwacht Rosenheim – Samerberg







BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Bergwacht Rosenheim-Samerberg
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg